
Herr Fricke weist darauf hin, dass der TOP 10 - Zuschuss für die Stadttöpferei ab 2025 - von der 

Verwaltung zurückgezogen wurde. Dadurch entfällt der Tagesordnungspunkt, sodass sich die 

darauffolgenden Tagesordnungspunkte um die Ziffer 1 reduzieren. 


